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Aos dezesseis dias do mês de janeiro de dois mil e vinte e quatro, às quatorze horas e dez minutos, ocorreu de forma
híbrida, pela Plataforma Google Meet, a 762ª reunião do Colegiado Execu vo, para tratar da seguinte pauta: 1-
Informes; 2- Matrícula e recepção dos calouros; 3- Situação da Universidade; 4- Assuntos Gerais; 5- Visita às obras
que demandam conclusão. Estavam presentes: Profª. Rosana Rodrigues – Reitora, que presidiu a reunião; Prof. Fábio
Lopes Olivares – Vice-Reitor; Profª Maria Cris na Canela Gazo  – Pró-Reitora de Pesquisa e Pós-Graduação; Prof.
Milton Masahiko Kanashiro – Pró-Reitor de Graduação; Profª Deborah Guerra Barroso – Pró-Reitora de Extensão; Prof.
Juraci Aparecido Sampaio – Pró-Reitor de Graduação; Profª Marina Sa ka Suzuki – Diretora do CBB; Profª Márcia
Giardinieri de Azevedo – Diretora do CCT; Prof. Alexandre Pio Viana – Diretor do CCTA; Prof. Geraldo Márcio Timóteo –
Diretor do CCH; Sr. Pedro Cesar da Costa soares – Diretor Geral Administra vo. Como convidados compareceram: Prof.
Oscar Alfredo Paz La Torre – Secretário Geral; Srª Etiene Marques Ambrósio – Chefe de Gabinete; Sr. Rogério Almeida R.
de Castro- Prefeito do Campus; Sr. Carlos Vitor da Silva – Diretor da Diretoria de Comunicação; Prof. Gonçalo Apolinário
de Souza Filho – Diretor da Agência de Inovação; Prof. Victor Hugo Santos – Diretor do Campus Prof. Carlos Alberto
Dias; Prof. Giovane do Nascimento – Diretor da Casa de Cultura Vila Maria. A Reitora agradeceu a presença de todos e
deu início a reunião com o primeiro item da pauta: Informes: Disse que fez uma reunião com os Pró-Reitores e a
ASCOM para tratarem das páginas da UENF, e que depois os chamará individualmente para discu rem como colocar o
que as pessoas de fora da UENF querem e precisam ver na página; Informou que receberam a visita do presidente da
EMATER-Rio, Marcelo Costa e diretores da Empresa, que se reuniram para tratar de um Acordo de Cooperação Técnica.
Também par ciparam da reunião o Diretor do CCTA, Prof. Alexandre Pio Viana, os Coordenadores dos cursos de
Agronomia, Zootecnia e Medicina Veterinária Janie Jasmim, Antônio Jesualdi e Ana Bárbara Rodrigues; e a Profª Angela
Pierre Vitória pela ASSAII. Disse que o acordo visa incen vo aos produtores rurais e técnicos da EMATER, além de, em
conjunto com a UENF, promover uma rede de troca de informações buscando a construção de conhecimentos e o
planejamento conjunto das ações de transferência de tecnologia; Informou que ela e a Profª Maria Cris na se reuniram
com a subsecretária de Meio Ambiente da Prefeitura de São João da Barra, Marcella Terra. Disse que o encontro foi
muito posi vo, e que espera fechar parceria para o desenvolvimento de projetos colabora vos entre a UENF e a
prefeitura; Informou que o Governador solicitou uma redução de vinte por cento nos contratos da UENF, assim como
de todos os Órgãos do Estado. Disse que estavam pensando em ampliar, mas que terão que reduzir alguma coisa. Estão
trabalhando para impactar o menos possível a Instituição; O Prof. Fábio falou sobre o Edital das Favelas. Informou que a
ideia da FIOCRUZ é mapear as favelas das regiões, e com isso gerar uma série de polí cas adjacentes; A Profª Maria
Cris na informou que vai lançar uma Chamada Interna da ProPPG para seleção de subprojetos provenientes de
grupos de pesquisadores da UENF, visando integrar o Projeto Institucional a ser submetido à FINEP.
Informou também que representou a UENF na cerimônia de 15 anos do INEA. Agradeceu a Reitora pelo
convite, pois foram muito importantes os contatos feitos na cerimônia. A Reitora passou para o segundo item
da pauta: Matrícula e recepção dos calouros. Falou sobre o que estão planejando para a primeira semana dos alunos
calouros, que será uma semana muito rica. Serão a vidades culturais, palestras, jogos, entre outras a vidades, mas
que precisam começar a elaborar agora. O Prof. Juraci disse que ele e o Prof. Milton se reuniram com a Secretaria
Acadêmica , onde discu ram a ideia de que todas as matrículas sejam online. Disse que mesmo os alunos que vierem
presencialmente terão computadores disponibilizados para fazerem suas matrículas. Disse que estão planejando definir
dois dias de matrículas para cada curso, mas que ainda estão vendo como será essa divisão. Solicitou apoio das
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coordenações para reforço escolar aos alunos que estão chegando. A Reitora disse que estão discu ndo a possibilidade
de abrirem palestras para os pais, pois muitos vêm trazer os filhos, mas para isso precisam fazer uma boa divulgação
antecipadamente. Falou também que a sinalização dentro da Universidade precisa ser melhorada e que devem ser
disponibilizadas em formato bilíngue. A Reitora passou para o terceiro item da pauta: Situação da Universidade. Falou
sobre dois projetos aprovados que envolvem recursos em torno de um milhão de reais, mas que estão impossibilitados
de serem assinados, pois a UENF consta como inadimplente por causa da FUNDENOR. Disse que quando Vice-Reitora se
recusou a assinar contrato com a FUNDENOR. Ressaltou a importância de resolver a questão, e que a ASJUR está
verificando uma forma de não perderem os projetos. O Prof. Geraldo disse que a sugestão dele, desde sempre, foi
protestar a FUNDENOR, pois eles não têm compromisso nem responsabilidade. O Prof. Alexandre disse que na
administração de pequenos projetos eles têm melhorado um pouco. Acha que não devem fechar as portas para a
FUNDENOR, pois eles têm menos burocracia. O Sr. Rogério explicou sobre a necessidade de desligamento da energia do
prédio do CCH por quarenta dias. Disse que a razão principal é por razões de segurança. Disse que entende o
descontentamento, mas que se compromete a acompanhar a obra diariamente. A Reitora disse que é preciso que as
obras se resolvam no período de férias dos estudantes. O Sr. Rogério falou sobre outras obras que estão em andamento
no Campus, bem como da melhoria da refrigeração no Restaurante Universitário. A Profª Marina falou sobre a forma de
agendamento de ônibus para as aulas de campo. Perguntou se seria possível agendar conforme a demanda da
disciplina. A Reitora informou que agendamento para aula é sempre prioridade. Disse que irão estruturar uma nota
melhor elaborada sobre os agendamentos, pois a ideia é desburocra zar. O Prof. Juraci falou sobre os processos de
reconhecimento de alguns cursos, que precisarão de ter visita in loco. Informou que o credenciamento da UENF está
válido por mais dez anos. A Profª Helena falou sobre a necessidade de gases para o Hospital. O Sr. Pedro Cesar explicou
que a solicitação já foi empenhada e que o pedido dos gases já foi feito. A reitora passou para o quarto item da pauta:
Assuntos Gerais. O Prof. Gonçalo informou que a UENF é a Ins tuição que mais se candidata e também a que mais
aprova em editais tecnológicos e de empreendedorismo. Disse que chama a atenção, os professores do CCT não
par ciparem desses editais. A Profª Maria Cris na sugeriu que a Agência de Inovação e a PROPPG ofereçam um curso
de capacitação para a par cipação nos editais. Não havendo mais assunto a tratar, a Reitora convida a todos visitarem
às obras que demandam conclusão, ultimo item da pauta, e encerra a reunião às quinze horas e quarenta minutos.

 

Rosana Rodrigues

Reitora

 

 

Tânia Virgínia de Souza e Silva

Secretária ad hoc

Documento assinado eletronicamente por Rosana Rodrigues, Reitora, em 05/03/2024, às 14:05,
conforme horário oficial de Brasília, com fundamento nos art. 28º e 29º do Decreto nº 48.209, de 19 de
setembro de 2022.

Documento assinado eletronicamente por Tânia Virgínia de Souza e Silva, Assessora, em 05/03/2024,
às 14:22, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento nos art. 28º e 29º do Decreto nº
48.209, de 19 de setembro de 2022.
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